

“Explotaciones Río de Aguas, S.L.” ha establecido Convenios de Trabajo con las mejores empresas de base tecnológica para la recogida especializada de semillas y su posterior conservación y tratamiento, realizando una considerable inversión en la instalación de un gran invernadero en Cuevas de Almanzora en el que se producen todo tipo de plantones de especies gipsófilas que son empleadas posteriormente en la restauración de las canteras que explota. El Grupo Torralba tiene un compromiso con el Medio Ambiente. Es la primera empresa del mundo que ha efectuado una inversión especializada de esta naturaleza y constituye la mejor respuesta tecnológica y científica a la restauración minera a realizar en una zona especial sensible como es Almería.

### Zona en fase de restauración

#### Plantas gypsófilas



